



えがおいっぱい！

よつかいどうしりつよしおかしようがつこう こうちようしつ
四街道市立吉岡小学校 校長室だより
NO. 62 R 7.12.3 (水) <こどもばん>

この前、朝、道路に立つていつものようにみんなに「おはよう」と言っていたら、5年生が「校長先生、子供の足は治ったんですか？」と声をかけてくれました。まだ治っていないのだけど、この日は朝、学校に送らなくてよい日だったので立つことができました。「えがおいっぱい！」をちゃんと読んで、気にかけてくれた5年生の言葉にうれしい気持ちになりました。ありがとう。

<自主的にできる3年生>



先週のマラソン週間のある日のこと。マラソンの前に、先生がいないのに3年生が自分たちだけで準備体操をしていました。「すごいね」というと「みんなでやるようにしています」とのことでした。そういえば、担任の先生が「少しづつ自分たちで考えて行動できるようになってきている」と言っていました。4年生に向けて、3年生いいことですね。ともだちことばいのかたかだいねんせいむじぶんねんせいじぶんこうどう友達への言葉づかいや言い方にまだ課題があるようですが、自分たちでできるようになってきた3年生だから、きっと課題も気をつけて直していくると思います。3年生のこれからのさらなる成長を楽しみにしています。

<～やればいつかかならずできる～「やったらできたよ」を教えてね>

○ピアノが難しい時、しっかり練習したらできた。すごくうれしかった。(6年)

(「すごくうれしかった」に気持ちが表れているね！やればいつかかならずできるよ！)